

Communiqué de presse

Guadeloupe – la Banque des Territoires se mobilise pour la construction d'un groupe scolaire et participe au cofinancement d'une mission de maîtrise d'œuvre au Lamentin

Jarry, le 25 octobre 2023

La Banque des Territoires accompagne la ville du Lamentin, commune labellisée Petites Villes de Demain, en cofinçant en crédits d'ingénieries une étude pré-opérationnelle et en finançant un équipement public essentiel à l'attractivité du territoire, grâce à un prêt de long terme pour un montant total de plus de 3,5 M€.

Aménagement du Parc de la Verdure

La Banque des Territoires participe à hauteur de 56 000 € au cofinancement d'une mission de maîtrise d'œuvre (études de programmation) en vue de l'aménagement du Parc de la Verdure du Lamentin.

Ce dernier constitue un véritable poumon vert - parc d'une superficie de 13 hectares - localisé en plein centre-ville, représentant environ un quart de la superficie du centre bourg.

Le but est de préserver ce corridor écologique.

La ville du Lamentin participe à hauteur de 14 000 € au financement de cette étude.

Le coût total s'élève à 70 000 €.

Construction d'un groupe scolaire

La Banque des Territoires finance également à hauteur de 3,5 M€ la construction du groupe scolaire de Caillou en mobilisant un Edu-prêt. Le coût total des travaux de construction s'élève à 12,8 M€.

Cette opération s'inscrit dans le cadre du Plan Séisme Antilles au terme duquel la commune a défini un programme de travaux pour 10 écoles. Il s'agit de la première étape de ce programme qui a pour objet de construire un groupe scolaire en remplacement d'écoles maternelles et élémentaires. Ce nouveau groupe scolaire comprendra 23 classes dont 9 maternelles et 14 élémentaires. Les bâtiments, aux normes parasismiques, auront une capacité d'accueil de 454 usagers. Les nouveaux bâtiments répondront à des exigences liées à la certification « Haute Qualité Environnementale » (HQE).

Les anciennes écoles ne seront pas détruites mais utilisées pour le stockage d'archives de la commune.

Partenaire des collectivités et face à l'enjeu de protection et de sécurisation des enfants, la Banque des Territoires s'est mobilisée pour participer à ce projet important pour le territoire.

Christophe Laurent, directeur régional Antilles-Guyane de la Banque des Territoires mentionne « *La transformation écologique et la cohésion sociale et territoriale sont les deux axes prioritaires de la stratégie Horizon 2028 de la Banque des Territoires. A travers nos interventions aux côtés de la commune du Lamentin, nous avons ainsi pu mettre notre expertise et nos financements à son service, pour l'accompagner dans une évolution territoriale plus durable et plus solidaire.* »

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les

fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr | [X](#) @BanqueDesTerr

Contact presse :

Banque des Territoires Antilles-Guyane – Groupe Caisse des Dépôts

Cynthia Repaul : cynthia.repaul@caissedesdepots.fr – 05 96 72 84 08

[X](#) @BdT_AntGuyane